

## TRIBUNES DE LA MINORITÉ



**« La démocratie ce n'est pas la loi de la majorité, mais la protection de la minorité »  
Albert Camus.**

La minorité que nous sommes invite la majorité à méditer cette belle citation d'un de nos plus grands écrivains !

Vous êtes la majorité et pourtant, tribune après tribune, vous nous attaquez, nous reprochant tantôt des propos agressifs et virulents, tantôt des tentatives d'entrave à l'action municipale, voire même de déstabilisation des rapports démocratiques locaux. Ce faisant, vous êtes dans l'excès et dans la démesure !

Droits et devoirs des élus, ceux de la majorité comme ceux des minorités, sont le fondement de la démocratie. Faire vivre une démocratie locale, c'est accepter que l'on ne soit pas d'accord sur tout, c'est écouter et laisser s'exprimer ceux qui pensent différemment, et c'est surtout concerter et associer toutes les sensibilités à la définition des projets et à l'élaboration des décisions.

Qui sait, cette fin d'année sera peut-être propice à un changement !

Nous souhaitons à tous les pouliguenais, aux élus de la majorité et du groupe « Le Pouliguen Authentique » ainsi qu'aux employés de notre municipalité, un joyeux Noël et de belles fêtes de fin d'année.

**Les élus du groupe Ensemble pour le Pouliguen**



La magie de Noël

Noël approche à grands pas et comme chaque année nous sommes des millions de personnes à attendre avec impatience ce moment.

Noël, c'est une parenthèse enchantée, une ambiance de fête, de partage et de traditions.

Elle commence par le calendrier de l'Avent et le plaisir des enfants à ouvrir chaque jour une petite fenêtre en attendant patiemment l'arrivée du Père Noël, sans oublier de lui écrire sa plus belle lettre. Décorer le sapin et sa maison afin qu'elle scintille de mille feux est l'activité incontournable des petits et grands en décembre, comme découvrir le charme enchanteur de l'univers des marchés de Noël et les illuminations de la ville pour le plus grand plaisir des yeux.

Noël est une fête féerique à vivre en famille, alors quoi de mieux que d'aller au cinéma, lire des contes, chanter les chansons de Noël, se retrouver autour d'un bon repas et ouvrir les cadeaux ! Ces moments de partage resteront inoubliables.

L'esprit de Noël, c'est vivre ces instants magiques qui contribueront à rendre cette période maussade et anxigène plus douce, plus positive et ainsi créer vos plus beaux souvenirs de Noël authentique.

Nous vous souhaitons de passer de belles fêtes de fin d'année.

**Valérie Ganthier et Nicolas Pallier  
Le Pouliguen Authentique**

## TRIBUNE DE LA MAJORITÉ



À toutes et tous,

L'année est trop courte ! Il eût fallu la rallonger un peu pour pouvoir partager avec vous de beaux projets ou sujets, comme la présentation de la prochaine médiathèque, le rapport de la chambre régionale des comptes, la future résidence de logements saisonniers...

Cette année fut riche en réunions publiques parce qu'elle a été riche en réalisations, en manifestations et en actions, avec des thèmes très variés : la santé et ses événements autour d'Octobre Rose, la place Jean Moulin et ses ateliers participatifs, les "Bains du Nau" avec ses interrogations, la sécurité... mais laissons-nous le plaisir de la conclure dans le sourire et la sérénité.

Flânez le long du quai, traversez le marché de Noël, longez la promenade et allez jusqu'à l'Hôtel de Ville. Découvrez les ronds-points, les entrées de ville et de nos quartiers. Depuis notre arrivée, grâce à l'investissement et au savoir-faire de nos agents, portés par la motivation de notre équipe d'élus, Noël est plus que jamais Noël. Les illuminations sont là pour montrer que notre ville est un joyau et que tous nous participons à la faire briller de mille feux ; nos associations, nos artisans, nos commerçants et tous ceux qui l'aiment au quotidien ou de passage.

Notre équipe continuera à avancer dans ce sens avec inventivité, créativité et simplicité pour que notre commune ait la convivialité d'une ville balnéaire où il fait bon vivre.

En vous souhaitant d'excellentes fêtes de fin d'année, un très joyeux Noël et au plaisir de vous retrouver en 2024 !

Très chaleureusement,  
**Toute l'équipe majoritaire municipale**